

# La République du Centre, 13 février 2016

**OBSEQUES** ■ Émotion et recueillement, hier après-midi, dans l'abbatiale Notre-Dame de Beaugency

## Dernier adieu à Jacques Camus

Hier après-midi, de nombreux personnalités étaient venues à l'abbatiale de Beaugency pour rendre hommage à l'ancien PSG de la République du Centre.

**N**ous n'aurions pu dire que Jacques Camus était le meilleur grand-père. Nous en sommes sûrs, nous l'accompagnons tous tousjours. Nous nous souvenons de ses conseils, nous l'adressons le plus grand des respects, nous l'embrassons et nous nous sommes tous réunis devant le cercueil recouvert d'une croix de bois. Le jour de son départ, nous nous sommes tous réunis devant le cercueil de Jacques Camus, ancien P.D. de la République du Centre, qui s'est éteint des suites d'un cancer, vendredi 5 février.



BEAUGENCY. Le père François Héjoux a célébré une messe très solennelle. (Photo: AFP)

### Meilleur entraîneur de France

Hier, sous les volutes océaniques de l'abbatiale Notre-Dame de Beaugency, l'assistance recueillie compte diverses personnalités publiques, mais aussi issues du monde

sportif et de la presse. Outre le sénateur Jean-Pierre Sizer et le député Serge Goussard, Marie-Madeleine Malon, ancienne vice-présidente du conseil régional, et Jean-Pierre Gobeille, vice-président du conseil départemental.

David Faucher, maire de Beaugency, et son prédécesseur, Claude Bourdieu, les anciens entraîneurs Laurent Coppono et Olivier Bonichon, respective-

ment président du conseil d'administration et directeur général de la Ligue Régionale du Centre, ainsi qu'une haute dignitaire de l'État, Jean-François Héjoux, président de l'Union de la presse en région Centre.

**Sur un air de jazz**  
Au son de l'orgue, musicalement maîtrisé par l'organiste du sanctuaire, le père François Héjoux, 62 ans, a célébré une messe très solennelle. Hier, samedi 13 février, à 14 heures, dans l'abbatiale Notre-Dame de Beaugency, Jacques Camus a été inhumé. Le corps a été placé dans un cercueil en bois, et le père Héjoux a prononcé une prière.

respecté dans tout l'Hexagone, notamment dans le monde de la presse TV et radio, jusqu'à sa vocation de journaliste. Victor Hugo du journalisme français, en 2002, souligne l'impact de son œuvre. En 1994, il est élu meilleur journaliste de France. Il a été élu meilleur journaliste de France en 1994. Il a été élu meilleur journaliste de France en 1994. Il a été élu meilleur journaliste de France en 1994.

de son défunt. Dans une intervention de vingt minutes, le père Héjoux a souligné le parcours de Jacques Camus, homme qui a marqué son époque. La messe s'est terminée par un concert de jazz. Le père Héjoux a prononcé une prière.